

BREVES



LIONELRICHIE

EN 2016 ESTUVO EN EL FESTIVAL DE VIÑA.

Lionel Richie actuará el 7 de septiembre en el Claro Arena

● El cantante estadounidense Lionel Richie se volverá a presentar en el país, con un show para el próximo 7 de septiembre en el Claro Arena, el estadio de Universidad Católica que todavía

está en remodelación. Tras su última presentación en 2016, su gira actual se llama "Say hello to the hits", basado en sus grandes éxitos. La preventa comenzará el lunes 14 a las 11:00 y la venta general el miércoles 16 con valores entre \$51.800 a \$207.000. 📍

Los británicos Pulp anunciaron 'More', su nuevo disco de estudio tras 24 años de ausencia

● La banda de pop rock británica Pulp lanzará el 6 de junio 'More', un nuevo álbum con el que regresan al panorama musical 24 años después de su último trabajo 'We Love Life' de 2001, informó ayer la discográfica Everlasting Records. El álbum fue grabado y mezclado en Orbb Studio, en Londres, y será lanzado a través de Rough Trade Records/Popstock. Pulp regresa además con el primer single 'Spike Island', una combinación de sintetizadores, violín y guitarra slide, amplificada por el productor James Ford (Arctic Mon-



keys, Fontaines DC), quien también produjo el álbum. Habrá diversas versiones en vinilo, una en 45 rpm y cuatro normales a 33 rpm en diferentes colores. La última visita a Chile fue en noviembre de 2023 en el Fauna Primavera. 📍



CEDIDA

LA COMBO TORTUGA ES UNA DE LAS BANDAS QUE ESTARÁ.

'Fiesta del Memo' tendrá una versión Cumbia vs Reggaetón

● El Festival la 'Fiesta del Memo' se realizará el 2 de mayo en Hipódromo Chile con una edición Cumbia vs Reggaetón. Para eso, por el

lado del reggaetón dirán presentes Baby Rasta & Gringo, Franco El Gorila y Tito El Bambino; mientras que por la cumbia estarán, entre otros, Santaferia, Noche de Brujas, La Combo Tortuga. Las entradas están en Passline. 📍